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шения качества жизни;  охарактеризованы аспекты безопасности личности, рассматриваемые в психолого-педагогиче-
ских  науках: определена сущность  понятий «чувство безопасности», «ощущение безопасности»,  «восприятие риска» 
и выяснена их взаимосвязь;  установлена взаимосвязь между психологическим  взаимодействием и безопасностью  
личности; проведен анализ содержания культуры безопасности и безопасности жизнедеятельности. Определено, что 
безопасность жизнедеятельности может рассматриваться и как  область научных знаний, и как учебный предмет, со-
держание которого составляют общие закономерности опасных явлений и соответствующие методы и средства защи-
ты человека в любых условиях его обитания. Выяснено, что необходимым условием достижения безопасности жизне-
деятельности человека ученые-педагоги считают компетентность людей в мире опасностей и способах защиты от них.
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In article safety of the personality as a condition of lack of danger is considered at interaction with objects of environment and 
process of providing legal guarantees of realization of constitutional laws and freedoms and life improvement of quality; aspects 
of safety the persons considered in psychology and pedagogical sciences are characterized: the essence of the concepts “feeling of 
safety”, “feeling of safety”, “perception of risk” is defined and their interrelation is found out; the interrelation between psychological 
interaction and safety of the personality is established; the analysis of the content of culture of safety and health and safety is carried 
out. It is defined that the health and safety can be considered and as area of scientific knowledge and as the subject, which contents 
make the general regularities of the dangerous phenomena both the corresponding methods and means of protection of the person in 
any conditions of his dwelling. It is found out that a condition of achievement of health and safety of the person scientists-teachers 
consider competence of people of the world of dangers and ways of protection against them necessary.
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В статье представлен новый взгляд на исследования проблем  профессионального образования как обще-
ственно значимого блага  и достояния личности. Рассмотрены направления научных исследований в рамках  
процесса подготовки и переподготовки специалистов, управления профессиональным образованием, системы 
материального и морального стимулирования в области профессионального образования и профессиональ-
ной деятельности. Расширены имеющиеся представления о сущности персонального бренда преподавателей, 
этапах его формирования. Раскрыто содержание конкурентоспособности учреждения профессионального об-
разования. Определены и обоснованы принципы оценки конкурентоспособности учреждения профессиональ-
ного образования (законности, директивной регламентации прав и  обязанностей субъектов образовательных 
правоотношений, информационной прозрачности и открытости, конструктивности, компетентности). Охарак-
теризован процесс проектирования  содержания профессиональной подготовки специалистов. Выявлены по-
ложительные и негативные черты в развитии негосударственных учреждений профессионального образования. 
Обосновано значение формирования интеллигентности как  составляющей профессионального  образования 
будущего учителя. Высказаны суждения об управлении  качеством профессионального образования.
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The paper presents a new perspective on the study of problems of vocational education as a public good and 
meaningful domain of personality. The directions of research in the process of training and retraining, vocational 
education management systems, material and moral incentives in the field of vocational education and training 
activities. Expanded existing ideas about the nature of a personal brand teachers stages of its formation. Disclosure of 
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competitiveness vocational education institutions. Identified and justified principles for assessing the competitiveness 
of vocational education institutions (rule of law, the directive regulating the rights and duties of subjects of educational 
relations, transparency and openness, constructiveness, competence). Characterized by the process of designing the 
content of professional training. Identified positive and negative features in the development of non-state institutions 
of vocational education. Justified the formation of intelligence value, as part of the professional education of future 
teachers. Expressed opinions on quality management of vocational education.
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В статье представлены  исторические предпосылки научно-методических основ управления качеством 
образования в школе-интернате, определены и научно обоснованы  принципы управления качеством образова-
ния в школе-интернате (интеграции, социального партнерства экспертов качества образования, проектно-целе-
вой организации образовательного процесса). Установлено, что принцип интеграции обеспечивает системную 
целостность всех компонентов процесса управления качеством образования, устранение  дезинтегрирующих 
факторов, ведущих к разобщенности процесса управления качеством образования или усилению относитель-
ной самостоятельности его структурообразующих компонентов, выявление недостающих компонентов, актив-
ное включение которых в процесс управления качеством образования обусловит его оптимальность. Выбор 
принципа социального партнерства экспертов качества образования обусловлен выделением в управлении 
качеством образования трех составляющих:  оценка качества образования государственными экспертами, экс-
пертами общественно-профессиональных институтов,  субъектами управления образовательным учреждени-
ем. Включение в совокупность принципов управления качеством образования принципа проектно-целевой 
организации образовательного процесса обусловлено переходом от гностической парадигмы образования к 
проектно-целевому обучению, распространением грантовой поддержки инновационных проектов в сфере об-
разования. Выявлены  структурные взаимосвязи между компонентами управления качеством образования на 
основе определенных принципов. 
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The article presents the historical background of scientific and methodological foundations of quality management 
education in a boarding school, defined and scientifically sound principles of quality management education in a 
boarding school (integration of social partnership experts the quality of education, project-target organization of the 
educational process). Found that the integration principle ensures system integrity of all components of the process of 
quality management education, the elimination of disintegrating factors leading to the fragmentation process quality 
management education or enhance the relative independence of its structure-forming components, identification of 
missing components, active involvement in the management of which the quality of education will determine its 
optimality. Choosing the principle of social partnership of experts due to the release of the quality of education in the 
management of the quality of education of three components: assessment of the quality of education by state experts, 
experts, social and professional institutions, the subjects of educational institution. Inclusion of a set of principles of 
quality management education principle design of the target organization of the educational process caused by the 
transition from education to the Gnostic paradigm design targeted training, distribution of grant support innovative 
projects in the field of education. The structural relationship between the components of a quality management 
education based on certain principles.


